

## El PRC de Piélagos reprocha al alcalde que no impulse la creación de una zona abierta a los perros en la playa de Valdearenas

***Susana Iglesias preguntará a Caramés en el Pleno del jueves por las gestiones realizadas ante el Gobierno para habilitar este espacio***

*Santander, 2 de julio de 2024*

La concejala y portavoz del PRC en el Ayuntamiento de Piélagos, Susana Iglesias, ha reprochado hoy al alcalde, Carlos Caramés, que no impulse la creación de una zona abierta a los perros en la playa de Valdearenas, como ella misma propuso el pasado mes de marzo con una iniciativa que el regidor se negó a someter a debate en el Pleno “supuestamente para gestionar antes permisos ante el Gobierno de Cantabria”.

Por esta razón y ante la falta de noticias sobre las gestiones realizadas ante la Administración autonómica, Iglesias se interesará por la situación en la sesión plenaria prevista para el próximo jueves e interpelará a Caramés sobre sus previsiones para dar respuesta a las “innumerables peticiones de vecinos y visitantes que reivindican su derecho a disfrutar de un mínimo espacio de la playa con sus mascotas”.

La portavoz regionalista esperaba defender su moción en el Pleno celebrado a principios de mayo, pero unos días antes recibió una notificación en la que un técnico municipal le informó de la “conveniencia” de trasladar la propuesta a la Dirección General de Medio Ambiente “para conocer su posición”.

Desde entonces, “no hemos vuelto a tener noticias”, pese a lo “inaudito” de recurrir al Gobierno de Cantabria para adoptar una decisión que es “claramente competencia municipal”.

A su juicio, la respuesta de Caramés a su propuesta parece “una estratagema” para “silenciar al PRC” e impedir un debate que ha tenido una acogida “muy favorable entre la ciudadanía de Piélagos y los usuarios de la playa de Valdearenas”, por lo que espera recibir esta semana “una respuesta clara”. “Si el alcalde y el PP quieren votar en contra, son muy libres de hacerlo, pero espero que no persista en el intento de silenciar a una concejala de la oposición”, ha recalcado.

En este sentido, ha subrayado que no es la primera vez que Caramés “torpedea” una propuesta regionalista y ha recordado que su moción solo plantea autorizar en verano “y en una pequeña parte de la playa” lo mismo que ya se hace el resto del año, cuando los arenales no tienen restringido el acceso con animales de compañía.

La propuesta regionalista pretende modificar la ordenanza municipal que establece esa limitación durante las horas centrales del día en los meses estivales, con el fin de contemplar la habilitación de un espacio ‘pet friendly’ en el área más occidental, junto a la desembocadura de la ría, y responder así al número creciente de vecinos y turistas que cuentan con perros y que reivindican espacios para pasear en un municipio que tiene en las playas uno de sus principales reclamos turísticos.

Dado que Cantabria dispone de escasos arenales que permitan la presencia con animales de compañía durante las épocas de mayor afluencia turística y teniendo en cuenta que Valdearenas es la mayor playa de Piélagos, con casi 3 kilómetros de extensión, considera que cuenta con “dimensiones más que suficientes” para permitir el acceso de perros “sin ocasionar ningún tipo de molestia al resto de los usuarios”.